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邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和6年5月29日（水）午前9時30分 

閉会年月日時刻 令和6年5月29日（水）午前10時25分 

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室 

議案事項 

議案第13号  邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて  

議案第14号 邑楽町立学校評議員の委嘱について 

議案第15号 邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

議案第16号 邑楽町社会教育委員の委嘱について 

議案第17号 邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第18号 邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について 

議案第19号 邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命について 

議案第20号 邑楽町文化財保護調査委員の委嘱について 

その他 

(1) 令和6年5月事務局等職員人事について 

(2) 長期欠席者等の状況について 

(3) 令和6年6月行事予定について 

(4) 次回教育委員会について 

(5) その他 

出席者 

教 育 長    小林 淳一 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   藤田 和良 

教育委員会書記  森本 賢太郎 
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会議録 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより5月定例教育委員会を開会いたします。 

まず初めに、前回の議事録につきまして、中村委員さん橋本委員さんに

ご署名をお願いしたいと思います。 

続きまして、今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いしたいと思います。 

 

それでは、教育長事務報告をいたします。 

お手元の資料1ページの事務報告資料をご覧ください。 

4月27日（土）、令和6年度邑楽町婦人会定期総会に出席しました。 

挨拶では、地域社会の牽引役として明るい家庭・住みよい地域社会づく

りに御尽力いただきたい旨をお願いしました。28日（日）は、「おはよう

ウオーク」でした。多々良沼公園芝生広場で開会行事の挨拶をし、参加

者に交じってコースを1周しました。5月1日（水）は生涯学習課の職員に

辞令を手交しました。5月5日（日）は「鶉古城まつり」でした。開会行

事で挨拶をしました。5月7日（火）は課長会議でした。5月9日（木）の

夜は青少年育成推進員連絡協議会の定期総会でした。挨拶では、邑楽町

の青少年の健全育成に係る取組の一層の推進をお願いしました。5月10日

（金）は、新緑もまぶしい晴天の下、第１８回体育協会長杯グラウンド・

ゴルフ大会がありました。開会行事で挨拶をしました。午前10時からは

役場庁舎にて「おうら祭り役員会議」に参加し、「2024おうら祭り開催基

本計画（案）」について協議しました。12日（日）は、第４６回邑楽町長

杯ソフトボール大会でした。開会式で挨拶をしました。13日（月）は管

内の校長会議がありました。諸連絡を行ったほか、服務規律の確保や危

機管理マニュアルの改善・充実等について各校長にお願いをしました。

午後は県庁にて第1回県市町村教育長協議会・第１回県市町村教育長人事

会議に出席しました。県の第4期教育振興基本計画や県教委の今年度の取

組、教職員人事の進め方等について説明を受けたり協議をしたりしまし

た。17日（金）の午後は前橋合同庁舎に赴き、令和6年度町村教育長第１

回理事会に出席しました。20日（月）の午前中は課長会議でした。午後

は、群馬県市町村適応指導教室連絡協議会第１回幹事会にオンラインで

参加しました。今年度は邑楽町がこの協議会の事務局となる関係で、開

会にあたって挨拶を行いました。22日（水）は、高島小の前期計画訪問

がありました。4つの授業を参観しましたが、児童が自分の考え等をすば

やくノートにまとめていく様子に、これまでの学習の積み重ねを感じま
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教育委員（岡

田） 

 

生涯学習課

長（藤田） 

 

教育委員（谷

津委員） 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

した。午後4時からは主任児童委員3名が、学校訪問を始めるにあたって

の挨拶に来庁しました。25日（土）は、いずみ総合公園町民体育館にて

開催された「第25回わんぱく相撲おおらか場所」に行きました。その後、

中央公民館にて開催されている中央公民館まつりに行きました。夜は町

長の代理として、館林市文化会館アイリスホールにて開催された館林市

国際交流協会総会に参加しました。祝辞の中では、中央公民館にて昨年

から行われている外国人を対象とした日本語教室についてお話ししまし

た。27日（月）は午前中、前期計画訪問が行われている長柄小へ行き、5

つの授業を参観しました。体育の授業や総合的な学習の時間等、子ども

たちが端末を効果的に使っていました。午後は、館林市で行われた東毛

第三地区教科書採択協議会に参加し、夕方からは「2024おうら祭り第1回

実行役員会代表者会議」に参加しました。28日（火）は午後、邑楽町役

場の大会議室にて開催された令和６年度邑楽郡社会教育振興会定期総

会、令和6年度邑楽郡体育振興会定期総会、令和6年度邑楽郡視聴覚ライ

ブラリー定期総会に続けて参加しました。 

以上となりますが、何かご質問ありますか。 

 

鶉古城まつりは去年と比べてどうでしたか。 

 

 

去年は多々良沼公園の1ヶ所での実施だったのですが、今回は邑楽中央多

目的広場にも分散して実施しました。とても賑わっていました。 

 

「キッチンカーは、こちらにはないんですか」と言う方がいましたが、2

箇所に分かれているんですと伝えました。雰囲気もよかったですね。 

 

ご質問がないようですので、議事に入りたいと思います。 

まず、お諮りします。議案第13号から議案20号まで及びその他の（1）に

ついては人事案件のため、また、その他の（2）については個人情報案件

のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項及び第8

項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、異議ございません

でしょうか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。 
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学校教育課

長（松﨑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課

長（藤田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それではこれらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了後に協議

したいと思います。 

それでは、その他（3）令和6年6月行事予定について、松﨑学校教育課長、

藤田生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

会議要項の26ページをご覧ください。 

学校教育課、小中学校の6月の予定です。 

前期計画訪問が、5月22日からスタートしておりまして、6月の日程は、3

日（月）中野小学校、10日（月）邑楽中学校、19日（水）邑楽南中学校、

21日（金）長柄幼稚園、24日(月)中野東小学校となります。学校教育課

では、課長会議や園長会議、10日の週の議会定例会などが予定されてお

ります。園と小中学校では、初任者・中堅・新任管理職などを対象とす

る研修が予定されています。各種主任会・部会では、学校の代表教諭、

顧問の校長や教頭、指導主事が集い情報交換や情報共有、協議などを行

います。 

今年度も、町の方針を決める際には、そのような場の情報を参考にでき

るように取り組んでまいります。以上です。 

 

続きまして生涯学習課の予定です。 

会議要項の27ページ、28ページになります。 

27ページの6月の上半期からお話したいと思います。6月2日（日）図書館

で、ルーデンス合奏団のコンサートが2階視聴覚室で実施されます。5日

（水）生涯学習係で、人権教育推進協議会の第1回目を行います。7日（金）

公民館運営審議会は、3館の館長から、公民館事業についてのお話をお聞

きしたいと思っております。また、委員の委嘱を行う予定でございます。

8日（土）長柄公民館で、10月開催の長柄公民館まつりに向けての実行委

員会を行います。11日（水）中央公民館、昭和歌謡コンサートを共催事

業として行う予定です。こちら大変人気のあるコンサートで、現在9割5

分ぐらいのチケットの販売状況となっております。28ページの方に移り

まして、23日（日）別紙のチラシにもあるとおり、中央公民館にて、桐

生市出身でニューヨーク在住、国際的に活躍をしているジャズピアニス

トの山中千尋さんのコンサートが予定されております。それから同日、

長柄公民館では、邑楽町民劇団（仮）によるワークショップが開始され

ます。 

大竹元教育長の息子さんを講師に招きまして、ワークショップを行う予

定でございます。 



5 
 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

生涯学習課

長（藤田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課からは以上となります。 

 

今の説明について、ご質問ありますか。 

ないようですので、この件に関しましてご承知おきいただければと思い

ます。次に、(4) 次回教育委員会についてですが、事前に調整をさせて

いただいた結果、6月26日（水）午後1時30分から開催予定ということで

させていただきました。こちらの日程でご異議等ございますか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。 

それでは、6月26日（水）午後1時30分からということでお願いしたいと

思います。 

 

続きまして、（5）その他について、皆様から何かございますか。 

ないようですので事務局から何かありますか。 

 

はい。お手元のチラシをご覧ください。 

一番上が、先ほどお話しした山中千尋さんのジャズコンサートというこ

とで、下に2人ベースとドラムの方がいらっしゃいます。この2人は、公

民館の職員の一人と同じ学校で講師を務めておりまして、もともと仲間

内だということもあり、いろんなご縁があって今回の開催となっており

ます。今現在チケットは200枚くらい販売済みですが、目標は300枚ぐら

い販売したいと思っています。 

それから2枚目については、音楽連盟の主催の毎年恒例のチャリティーコ

ンサートで今回は第30回目を迎えます。 

3枚目の「おうら和太鼓フェスティバル」は第5回目を迎えますが、これ

までも全て完売しており、大変人気のあるものです。今回はゲストで秋

田県から生はげ太鼓「男鹿っ鼓」をゲストでお呼びするのですが、チケ

ットは、残りあと10枚くらいという盛況ぶりです。それから4番目のチラ

シについてですが、懐メロのコンサートということで、貸館事業ではあ

りますが、先ほど言った職員が、普段こういったグループで活動してお

りまして、昭和の名曲をお届けすることになっております。それから最

後については、今ドイツに留学していますけど、石打在住の坂原菫礼さ

んが、秋に一時帰国しますので、それに合わせて、リサイタルを行いま

す。 
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学校教育課

長（松﨑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

教育委員（中

村） 

学校教育課

長（松﨑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

以上となります。 

 

学校教育課から一日子ども議会について報告します。 

これまで、中学生を対象に夏に開催してまいりました一日子ども議会で

すが、町三役・企画課長・学校教育課長で協議しまして、今後は同様の

形では行わないことになりました。これまでは、代表の生徒のみが参加

し、子ども議会のための質問を準備して当日を迎えるために、教職員も

指導や準備に取り組んでおりました。中学校では、町への提言学習を行

っておりますので、今後は、学校での学習成果を生かす形を目指します。

今年度は、来年度以降の在り方を探りながら、各学校の年間指導計画に

基づいて学習を進めていただきます。令和 7 年度以降の在り方について

は、管内校長会を中心に協議してまいります。生徒の学習成果がそのま

ま生かされ、フィードバックがあるなど、本当に子どもたちのためにな

る形を目指します。 

以上、報告いたします。 

 

何か質問等ありますか。 

 

こども議会は、今までの形ではやらないということですか。 

 

はい。各学校の令和7年度の年間計画は12月ごろから作成します。各学校

は勉強したものの発表の場をどういうふうにすると、子どもたちのため

になるのかということを考えながら、令和7年度の年間計画を作成するこ

ととなります。2つの中学校の足並みが揃うように、今年は準備期間とな

る予定です。 

各学校とも、今年度の学習は既に年間計画ができ上がっております。そ

れに沿って進めつつ、発表をどういうふうにすると子どもたちにフィー

ドバックされるのかというのを指導者側も考えながら取り組んでいただ

こうと思っています。また、各種部会、校長会や教頭会などのいろんな

場面で意見を吸い上げながら、素案ができた段階で校長会でまた話し合

いながら作っていこうと思っております。 

 

議会形式をとらずに、普段の総合的な学習の時間を生かすような形で、

町への提言を発表したり、それを基に交流したりするような形にできな

いかと思っています。 
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教育委員（中

村） 

 

 

学校教育課

長（松﨑） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

確かにそうですね。 

全生徒にその様子が知れれば、生徒同士の協力などいろんなことが考え

られますよね。 

 

事務局としては、学校現場と連携しながら、より子どもたちの身になる

ような形、代表の人だけが体験するというのではない形を目指そうと思

っております。なるべく多くの方に社会の仕組みっていうのを知っても

らう。仮に学校の代表者の発表という形になったとしても、学習はみん

なでしていますので、フィードバックが全体にはね返るような形がとれ

たらと思っております。 

 

本件について、ご承認いただけますでしょうか。 

それでは、非公開案件に移りたいと思います。 

議案第13号邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、

を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第13号邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につきまし

ては、原案どおり決定いたします。 

次に、議案第14号邑楽町立学校評議員の委嘱について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第14号邑楽町立学校評議委員の委嘱については原案どおり決定した

いと思います。 

続きまして、議案第15号邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱につい

て、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第15号邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱につきましては、原

案どおり決定したいと思います。 

続きまして議案第16号邑楽町社会教育委員の委嘱について、を議題とし

ます。 
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議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

 

 

議長（小林） 

 

 

 

以下非公開 

 

議案第16号邑楽町社会教育委員の委嘱については、原案どおり決定した

いと思います。続きまして議案第17号邑楽町公民館運営審議会委員の委

嘱について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第17号邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱につきましては、原案ど

おり決定したいと思います。続きまして議案第18号邑楽町人権教育推進

協議会委員の委嘱について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第18号邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱につきましては、原案

どおり決定したいと思います。次に議案第19号邑楽町スポーツ推進審議

会委員の任命について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第19号スポーツ邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命につきまして

は、原案どおり決定したいと思います。続きまして議案第20号邑楽町文

化財保護調査委員の委嘱について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第20号邑楽町文化財保護調査委員の委嘱については、原案どおり決

定いたします。次に、その他の（1）令和6年5月事務局等職員人事につい

て、を報告いたします。 

 

以下非公開 

 

次にその他の（2）長期欠席者等の状況について、を報告いたします。 

 

以下非公開 
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それでは以上で5月の教育委員会会議を閉会します。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


